

ABSTRAK

Nafi'ah, Sholihatun 2023. “PENERAPAN TA’ZIR DALAM MENINGKATKAN KEDISIPLINAN SANTRI PONDOK PESANTREN TAHFIDZUL QUR’AN DARUT TAUHID KARANGLO KADUNGREJO BOJONEGORO” Unisda Lamongan Pembimbing (1) Dra. Hj. KHOTIMATUS SURYANI, M.Ag. (2) NURWINSAH ROHMANINGTYAS, S.H.I., M.SEI.

Kata Kunci: Penerapan *Ta’zir*, Pelaksanaan Kedisiplinan .

Kedisiplinan merupakan aspek kritis dalam lingkungan Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Darut Tauhid. Dengan adanya aturan yang jelas, santri diarahkan untuk selalu mengutamakan ketaatan terhadap ajaran agama dan aturan sosial. Kedisiplinan yang kuat menjadi fondasi dalam menciptakan suasana yang tertib dan harmonis di pesantren, serta mendorong santri untuk berkembang secara akademik dan spiritual. Pelaksanaan *ta’zir* merupakan salah satu aspek penting dalam menjaga disiplin dan ketertiban di lingkungan pesantren. *Ta’zir* merupakan bentuk sanksi yang diberikan kepada santri yang melanggar aturan atau norma-norma yang berlaku di pondok pesantren. Tujuan dari penerapan *ta’zir* adalah untuk memberikan efek jera kepada pelanggar, mendidik santri yang bersangkutan agar tidak mengulangi kesalahan, dan memelihara keharmonisan kehidupan bermasyarakat di dalam pondok. Tujuan Penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui kedisiplinan santri Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Darut Tauhid Karanglo Kadungrejo Bojonegoro, (2) Untuk mengetahui pelaksanaan *ta’zir* di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Darut Tauhid Karanglo Kadungrejo Bojonegoro.

Dalam Penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Darut Tauhid Karanglo Kadungrejo Bojonegoro. Teknik Pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah observasi, Wawancara dan dokumentasi dengan dianalisis secara deskriptif kualitatif. Sumber data penelitian meliputi data primer dan skunder.

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menemukan bahwa : (1) Kedisiplinan yang kuat menjadi fondasi dalam menciptakan suasana yang tertib dan harmonis di pesantren, serta mendorong santri untuk berkembang secara akademik dan spiritual. (2) Pelaksanaan *ta’zir* di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Darut Tauhid memiliki peran penting dalam menjaga disiplin dan ketertiban di kalangan santri. (3) Penerapan *ta’zir* tergantung pada faktor-faktor seperti penentuan jenis dan tingkat sanksi yang tepat, pendekatan mendidik, konsistensi dan transparansi penerapan, dukungan orang tua, pengawasan dan evaluasi berkelanjutan, serta pembinaan sikap positif dalam mematuhi aturan